

# えり高通信

北海道えりも高等学校  
第3号  
令和6年6月発行



幌泉郡えりも町字新浜 208 番地の 2 ☎ 01466-2-2405 WEB アドレス <http://erimo-highschool.sakura.ne.jp/nc3/>



## 大韓民国へ ～ 3年生 海外研修 ～



6月11日(火)～14日(金)の3泊4日の日程で、えりも町の支援を受け、海外研修へ行きました。

初日は、仁川国際空港で起きた貨物機の事故のため、大幅に出発時間が遅れました。ソウルから釜山へ向かう国内線乗り継ぎ出来ず、急遽KTX(新幹線)で移動することになりました。釜山のホテルに到着したのはなんと深夜1:30でした！到着予定時間から5時間も遅れ、疲労困憊の初日でした。

2日目は、平成8年から姉妹校である茂山高校と交流が行われ、校歌交流や、茂山高校のダンス鑑賞、本校は交流係が日本文化クイズを作成し、発表しました。翻訳アプリや、覚えた韓国語を駆使し、会話を楽しみました。日本の歌や、文化に興味を持っている生徒が多かったようです。



NANTAでは、ノンバーバル・パフォーマンスのショーを楽しみ、各国から集まった観客の楽しみ方にも文化の違いを感じました。

3日目は、オドゥサン統一展望台の見学では、肉眼で北朝鮮の農村が見え、望遠鏡で村人を確認することができました。近くて遠い国である北朝鮮を間近に感じるとともに、両国の歴史についても考えることができました。

大学生のガイドさんと一緒にソウル市内自主研修を行いました。実際に韓国を訪れ、NANTAにての違いを目の当たりにしたり、言葉の違う人とのコミュニケーションの仕方を学んだこととなりました。

研修後のアンケートでは「言語の壁を越えてコミュニケーションをとることができた」「日本語を話す人が多く、もう少し韓国語の勉強をしていくべきだった」「日本に関心をもっている人が多いということがわかった」「想像していたよりも快適だった」という声があり、この研修を通して異文化への理解を深めることができたようです。他国で生きる同世代との交流を楽しみつつ、大いに学んで帰ってくる事ができました。この研修に携わってくださった方々に、この場を借りて感謝申し上げます。



校歌斉唱の様子



実行委員本間さん、横山さん



スマホなどを駆使して交流中



バドミントンでの交流 時間は短かったものの盛り上がりしました。



自主研修 ガイドと合流



## 普通救急処置実技講習会

6/6(木)日高東部消防組合えりも支署から講師をお招きし、3年生が受講しました。AEDを用いた心肺蘇生法や胸骨圧迫などを、実技を通して学ぶことができました。学んだことを実践する場面に遭遇する確率はゼロではありません。いざというときに命を救うための行動は、備えていないとなかなかできません。いただいたテキストも定期的に見返し活用しましょう。



## 行灯講習会

6/17(月)若衆会の方々を講師としてお招きし、行灯づくりの基本を学ぶ講習会を実施しました。例年、えり高祭の準備が始まる前に、実施していただいております。講習会で学んだことを生かして、各学年で1基ずつ制作します。より良いものができるように、みんなで協力して作り上げましょう！



ご指導ありがとうございました。



## お互いを認め合うために…

6/25(火)に全学年のLHRでワークショップが行われました。各学年で活動内容が異なりますが、1年生ではいじめや、ゲートキーパーの役割などについて学び、ロールプレイングも行いました。後半は、グループに分かれて話し合いを行い、互いを認め合うために必要なことを確認しました。日ごろから、お互いが気持ちよく過ごせるように、考えて行動することを心がけましょう。



## ～えりも高校同窓会総会のご報告～

今年度のえりも高校同窓会総会は、出席者が少ないことから参集しての開催は中止とし、書面による審議を行いました。すべての議案について、多数の賛成議決書をもって可決されました。同窓会員の皆様におかれましては、今後とも同会の活動にご協力をお願いいたします。

### ★ 7月の予定 ★

- 3日(水)大原公務員模試(3学年)
- 4日(木)学校祭準備強化期間開始
- 7日(日)第1回実用英語検定二次
- 11日(木)～13日(土)第37回えり高祭
- 16日(火)えり高祭 振替休日
- 17日(水)実教公務員模試(3学年)
- 23日(火)芸術鑑賞
- 24日(水)全校集会・大掃除
- 25日(木)～30日(火)夏期講習
- 31日(水)全統共通テスト模試(3学年)
- ※夏季休業 7月25日(木)～8月21日(水)

### 《えり高祭の一般公開について》

7月12日(金)17時15分～19時15分 行灯行列

※高校坂～灯台公園間を行進します。反対側の歩道や灯台公園で行灯をご観覧ください。

7月13日(土)13時～15時 体験型催事

皆さまのご来場をお待ちしています。なお、一般向けの食品の販売は行っておりませんのでご注意ください。

えり高祭の準備で帰りが遅くなることや休日の活動もあ